



## ¡WELLCOME, TAMAMES!

Queridos Tamames, Bardem, Triana y la compañía: nos alegraremos que al recibo de ésta os hayáis olvidado ya completamente de los carabancheles. Que aquí, macho, mucho hablar de la Cámara Alta y de la Cámara Baja, pero que toda la fuerza se les va a los tios por la mano, por el Carabanchel Alto y el Carabanchel Bajo, que es lo que les gusta, se ve que les va la marcha de los voluntarios.

La presente es para deciros que nos alegramos enormidad de teneros nuevamente entre nosotros. Ya Sabéis que somos muy mirados y muy nuestros y por eso hemos puesto en letra bastardiilla eso de entre nosotros, ea, vamos a ponerlo otra vez, que hasta casi nos pone salidos con la erótica de la política.

Vuestro puesto está aquí, y no en las estrellas, que para eso están los discursos de Girón, ni entre los muros del penal como el pobre presidiario de Angelillo.

Para nosotros, los de infantería, sabed que seguís siendo unos tios muy grandes. Aquí no sabemos mucho de estructura económica de España, ni del manifiesto del nuevo cine de Salamanca, ni de esas cosas, pero, macho, cuando la crema de la intelectualidad está en Carabanchel y no en Chicote, es una de tres: o que Agustín Lara la cagó con el «Madrid, Madrid», o que estos tios son lo que son y no lo que quieren ser, o que la cosa marcha, macho. (Más bien las dos últimas, dejemos tranquilo a Agustín Lara y a Agustín Planeta.)

Así que eso, que nos alegramos cantidad de vuestra vuelta a la España civil. Por correo aparte os mandamos una caja de zapatos con un bono de estancia y desayuno en el Ritz, que en el Palace ya veis lo que pasa. Un abrazo y amnistia y libertad de



## LOS PARTIDOS, A LA VUELTA DE LA ESQUINA

Cuando vaya a cruzar la próxima esquina, tenga mucho cuidado: puede darse de cara con un partido político asilvestrado y legalizado. Porque a estos señores les debe ya doler la boca de decir que los partidos están a la vuelta de la esquina; y a más de uno les duelen ya las posaderas del alma de esperar sentados.

Si dentro de un mes tenemos partidos, esto se entiende menos que nunca. Por ejemplo, el PORE. Que viene a ser el POREjemplo de que van a salir muy favorecidos estos señores cuando ante Europa se hagan la foto en el momento mismo de soltar a todos los que ahora meten.



## LA AGENDA DEL BUNKERIANO

### LUNES

Convocar una contramanifestación, que nunca viene mal.

### MARTES

Coger un calendario, decir que es el del Gobierno y romperlo.

### MIÉRCOLES

Recorrido turístico por las librerías últimamente depuradas por su actitud peligrosa para con la reserva espiritual de Occidente.

### JUEVES

Safari en la reserva espiritual de Occidente, con gritos de rigor mortis.

### VIERNES

Ir a ver «El dictador» de Chaplin y patear un poco, e irse muriendo lentamente.

### SABADO

Llamada a Suiza para preguntar por la cuenta corriente con el laconismo de nuestro estilo.

### DOMINGO

Carrasclás, qué bonita serenata.